

**PENGARUH PEMAHAMAN, MANFAAT, KEPERCAYAAN PAJAK TERHADAP
KEPATUHAN WAJIB PAJAK USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (UMKM) DI
KOTA MALANG
(Studi Pada Wajib Pajak Yang Terdaftar Di KPP Pratama Malang Selatan)**

Oktaviana Lia
Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang
Email: oktavianalia@gmail.com

ABSTRAK

Kepatuhan wajib pajak dalam membayar pajak berdampak bagi ekonomi masyarakat dalam pembangunan yang dihasilkan oleh pajak yaitu membuka peluang bagi masyarakat dalam pertumbuhan usaha kecil dan menengah. Kepatuhan wajib pajak dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti pemahaman perpajakan, manfaat hasil pajak dan kepercayaan terhadap pengelolaan pajak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh pemahaman, manfaat, kepercayaan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Kota Malang secara parsial. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif. Penentuan sampel penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling* sehingga didapatkan sampel sebanyak 40 Wajib UMKM di Kota Malang. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah kuesioner dan dokumentasi. Metode analisa data yang di gunakan yaitu regresi linier berganda dengan menggunakan program SPSS.

Hasil penelitian membuktikan bahwa pemahaman berpengaruh terhadap kepatuhan Wajib Pajak UMKM sebesar (3,277), manfaat berpengaruh terhadap kepatuhan Wajib Pajak UMKM sebesar dan kepercayaan berpengaruh terhadap kepatuhan Wajib Pajak UMKM sebesar (4,350). Adapun yang perlu dilakukan Wajib Pajak yaitu patuh dalam pembayaran pajak seperti membayar pajak tepat waktu sehingga mambantu berperan serta dalam meningkatkan hasil pajak untuk meningkatkan pembangunan dan perekonomian Indonesia.

Kata Kunci: *Kepercayaan Pajak, Kepatuhan Wajib Pajak, Manfaat, Pemahaman, UMKM.*

DAFTAR PUSTAKA

- Antikasari. 2011. *Prosedur Kebijakan Perpajakan, Ed Revisi VI*. Jakarta : PT. Rineka Cipta.
- Faudi dan Yanni. 2013. “Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepatuhan Membayar Pajak UMKM Di Kabupaten Kendal” dalam jurnal *Accounting Analysis Journal*. Vol. 3 No. 3
<http://journal.unnes.ac.id/artikelsju/aaj/4222>.
- Mardiasmo. 2011. *Perpajakan*. Edisi Revisi. Yogyakarta. C.V Andi Offset.
- Nugroho. 2011. *Kewajiban Perpajakan bagi Badan Usaha*. Yogyakarta : BPFÉ.
- Soemitro, Rochmat. 2011. *Asas dan Dasar perpajakan 1 dan 2*. Bandung : PT Eresco.